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@grafinger:

dann ein paar fragen:

wieso haben wir es - mit ausnahme der letzten beiden saisons- dann in den letzten jahren
geschafft, trotz der unfassbar schweren vorplanung eines saisonetats selbst als
hungerleidender verein immer geschafft, diese fast mit punktlandung zu erreichen? warum
wurden die reinen ausgaben z.b. in der zweitligasaison trotz transferrekordes und angeblicher
rückstellungen um knapp 30% verfehlt? das ist keine sarkastische frage. die stelle ich mir
wirklich.

wo genau siehst du die unplanbarkeit im sportlichen bereich? nahezu alle sicheren einnahmen
einer saison stehen bereits zu saisonbeginn fest. ein verein, der darauf angewiesen wäre, sich
auf die prämien des tabellenplatzes zu verlassen, wäre wirklich ziemlich arm dran, da diese -im
erwartbaren rahmen eines vereins wie dem glubb- wirklich nicht ins gewicht fallen.

wo genau siehst du die vorteile des aktuellen sportsfive-vetrages (der wie gesagt offengelegt
wurde zur bilanz)?

noch ein wort zu uli h. (der mir ebenso wie ein ottl, breno etc. pp. am arsch vorbei geht): was er
da sagt, mag sich richtig anhören. aber in dem punkt muss ich grafinger recht geben: dort
haben die fans und v.a. die "normalen mitglieder" im verein noch weniger zu melden als bei
uns.
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